



BILAN DE L'ANNEE 2014

Comme chaque année, nous clôturons notre saison par l'inauguration du matériel que vous nous avez aidé à financer grâce à vos dons. Le service du docteur Fratté est en effet doté depuis peu du vidéo-coloscope HD qui permet d'effectuer des coloscopies plus rapides et plus sûres avec une résolution accrue permettant une précision de l'ordre de 2 mm lors de la détection, l'analyse ou l'ablation d'un polype.

Dans le Territoire de Belfort c'est environ 115 cas qui sont traités chaque année. Au niveau national, 40500 malades sont soignés pour un cancer colo-rectal qui concerne 53 % des hommes. Ce chiffre important pourrait être réduit grâce à un dépistage préventif à partir de 50 ans ou dans le cas d'antécédents familiaux. Notre vie n'a pas de prix, prenez soin de vous et veillez à votre santé et à celle de vos proches.

Nous vous donnons rdv les 25 et 26 avril prochains pour la 7ème édition de La Rose, les motards et les bénévoles vous proposeront des Roses symbole de Solidarité, Générosité et Amitié, des valeurs très importantes à conserver dans le monde actuel qui tend plutôt à nous rendre individuel !

Les membres du comité de La Rose ainsi que les membres du comité de la Ligue contre le cancer de Belfort se joignent à moi pour vous présenter de Bonnes Fêtes de fin d'année.

Denis SPENLIHAUER
Président de l'association